

Medio	Radio Agricultura 92.1
Fecha	20/12/2016
Mención	Presidente de la Corte Suprema se abrió a analizar la situación de los presos con enfermedades terminales. Mención a la UAH.

El presidente de la Corte Suprema, Hugo Dolmestch ,se abrió a analizar la situación de los presos con enfermedades terminales en el penal Punta Peuco.

Habla:

-Hugo Dolmestch, presidente de la Corte Suprema.

-Jorge Abbott, fiscal nacional.

Mención: U. Alberto Hurtado, diputado RN Gonzalo Fuenzalida.

Conduce: Cristóbal Berzesio y Jessika Castañeda.